

En 2005, les chorégraphes et interprètes Hafiz Dahou et Aïcha M'Barek créent la Compagnie CHATHA.

Son répertoire composé de 15 pièces se caractérise à la fois par une grande exigence et une intensité d'expression, en direction de tous les publics.

Les projets d'Immersion - avec les publics sont substantiels au désir de création de la compagnie.

Depuis l'hiver 2020, la Compagnie met à disposition, notamment pour les acteurs locaux, le Studio CHATHA (Lyon 8e), lieu d'accueil, de création et de collaboration.

[**>SITE**](#)



RENCONTRE CHOREGRAPHIQUE - 2 et 3 Avril 2022 de 10h à 16h

Dans une optique d'ouverture et de partage avec les danseur(euses) interprètes de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Aïcha M'Barek et Hafiz Dahou proposent un temps de rencontre autour de leur travail, une immersion dans leur écriture pour une éventuelle collaboration à de futurs projets.

Dans cet esprit, la compagnie organise un week-end de « Rencontre Chorégraphique » au Studio CHATHA.

INFORMATIONS

• PROFIL ACCUEILLI

Danseurs(euses)
professionnels(elles)
de la région
Auvergne-Rhône-Alpes.
Bonnes bases techniques
et bonne humeur.

• DATES ET LIEU

Dates / Samedi 2 et
Dimanche 3 avril 2022
Horaires / 10h-16h
(Repas de midi offert par
la compagnie).
Lieu / Studio CHATHA -
9 rue du professeur
Morat 69008 Lyon

• MODALITÉS D'INSCRIPTION

Disponibilité sur les deux jours
Pré-sélection sur CV et vidéo de
danse de trois minutes maximum
(envoyer le lien de la vidéo, pas de
fichier à télécharger)
Date limite d'inscription : 27/03/22
A envoyer à l'adresse
ciechatha@yahoo.fr